えがお



第4号(校長室だより) 令和4年7月1日 貝塚市立東山小学校



6月5日(日)の運動会には、早朝より多くの皆様にお越しいただき、ありがとうございました。やっと、運動会をこの時期に 開催できるようになりました。しかし、新型コロナウイルス感染症が完全に抑えられたわけではありません。今後、「変異した コロナウイルスが出現してくるのではないか。」という専門家の見解もあります。このような状況でありますが、出来るだけ、感染対策を行いながら、本来の教育活動に近づけて行きたいと考えていますので、ご協力よろしくお願いします。

また、来週から7月を迎え、いよいよ夏本番です。暑さ対策と感染症対策をしっかり行い、残り少ない1学期を「しっかり学ぶ子」として、最後のひとふんばり子どもたちと一緒に頑張りたいと思っていますので、子どもたちが、体調を崩さず元気に学校生活が送れるよう、ご家庭でも規則正しい生活の徹底をお願いします。

あいさつする子 しっかり学ぶ子 たのしく遊ぶ子

6/1 交通ルールを守ろう

6月1日(水)2時間目、3時間目に、1年生と3年生の交通安全教室がありました。1時間は、体育館でお話と映像で学習し、も51時間は、運動場で徒歩や自転車に乗って講習を受けました。

日頃、交通ルールは分かっているつもりでも、もう一度、実際に警察の方に教えて頂き、確認することで、大変勉強になりました。

来ていただいた警察や市役所の 皆さん、ありがとうございました。

みなさん、交通ルールを守って安全 に過ごしましょう。



6/8,14, 水泳授業始きる!

今年も6年生から学校水泳が始まりました。今年初めての水泳授業。 子どもたちの歓声がプールいっぱいに広がっています。安全を最優 生にいがは、楽しくジカアップに挑戦して

先に心がけ、楽しく泳力アップに挑戦して います。

昨年までは、新型コロナウイルス感染 予防のため、1クラスでの入水でしたが、 今年度は、2クラスでの入水となり、5回の 水泳授業を行います。

子どもたちは、一生懸命泳ぎ、少し疲れた様子でしたが、自分の泳力に合わせて、 しっかり泳いでいました。



6/10 クリーンセンター見学(4年生)

岸和田市貝塚市クリーンセンターを訪問しました。

事前に DVD で予習していたこともあって 興味深く見学できたようです。 1時間の見学で したが、あっという間に過ぎました。

学校に帰ってから、クリーンセンターの 方々にお礼の手紙を書きました。手紙には 「分別は大切だから、お母さんにも伝えた いです。」や「ゴミに関わる仕事って、とっても 大変だなと思いました。」等書かれていました。



子どもたちにとって、環境に関して改めて考えた一日となりました。

6/15 公共施設めぐり(3年生)

三ツ松駅から水間鉄道に乗り、市役所前で降りました。降りてからは、行 先別に 20 名ほどのグループに分かれ、市役所・福祉センター、図書館、 体育館と公共施設を見学しました。3年生から社会科を勉強するようにな

り、まず自分たちの住む貝塚市を学習してきました。その学習した場所を実際に訪れて、 公共施設の方々の仕事を知るのが目的です。

市役所と福祉センターは、新庁舎となり、 初めて訪れる子どもたちには、驚きでいっぱいでした。 学校に帰り、施設で取材してきた 内容をグループでまとめ、新聞を作りました。 ミニ新聞記者が活躍した、一日でした。



6/13 田植え(5年生)

体験を通して、食べ物に感謝することを学ぶために、5年生が田植えの

体験を行いました。はじめは、「気持ち悪い!」 と言っていた子どもたちが、最後には歓声を 上げながら作業に取り組んでいる姿が印象的 でした。感想には「早く自分たちで植えたお米 を食べてみたいです。」と書かれていました。

植えた稲を秋には収穫し、大地の恵みに感謝しながら頂きます。農林課の皆様、小谷様、 ご協力ありがとうございました。



6/20 不審者侵入対応訓練

21年前の平成13年6月8日に起こった、「付属池田小事件」以来、 毎年6月に教職員研修「不審者侵入対応訓練」を行っています。

今年は教職員の訓練の様子を貝塚署の 方に見て頂いた後、対応方法を教えて 頂きました。対応方法には正解はない とのことですが、①声を出すこと、②凶器、 刃物を排除すること、③警察官が来るまで の6分間をどう対応するか等 色々教えて 頂き、大変参考になりました。



体力測定を行う目的は、『子どもの体力の状況を把握分析し、子どもの体力向上のための継続的な PDCA(計画⇒実行⇒評価⇒改善)サイクルを確立し、学校における体育・健康に関する指導に役立てること』と文部科学省実施要項に書かれています。

測定する種目は、握力、上体起こし、 長座体前屈、反復横とび、20 m シャ トルラン往復持久走、50m 走、立ち幅 とび、ソフトボール投げの8種目です。

子どもたちは、自分の今持てる力の 限りを精一杯出して、頑張っていました。



の夏休み中の電話対応について

夏休み中は、午後4時50分~翌日午前8時20分までは、音声ガイダンスによる電話対応とさせていただきます。

〇8月 15日(月)は、学校閉庁日となっています。原則として学校の教職員は不在となり、学校へのお電話や御来訪には対応できません。緊急時は、市教育委員会へお問い合わせください。

東山の笑顔満開!

「あなたの直したいところはどこですか?」の質問に「きょうだいケンカをずっとしていたりするから直していきたい。理由は、親にストレスを与えたくないから。」との回答が、学級通信に載っていました。

両親やお家の人のことを大切に思える子ども、こんな子どもを 大切に育てていきます。